



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 512 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE Pont-Rouge vit une croissance démographique importante avec l'ajout de grands développements domiciliaires prévu dans les prochaines années, entraînant ainsi une augmentation significative de jeunes familles sur le territoire;

CONSIDÉRANT QUE l'école primaire du Perce-Neige de Pont-Rouge est l'une des plus peuplées du Québec, avec plus de 900 élèves;

CONSIDÉRANT QUE les écoles du Centre de services scolaire de Portneuf (CSSP) situées à Donnacona, Saint-Marc-des-Carières et Saint-Raymond atteindront leur capacité d'accueil maximale dans les prochaines années;

CONSIDÉRANT QUE les élèves de Pont-Rouge sont présentement scolarisés à l'extérieur de leur milieu de vie dans l'une de ces écoles;

CONSIDÉRANT QUE bon nombre d'enfants continuent leur parcours scolaire à l'extérieur de leur milieu de vie dans des établissements publics et privés de la région de Québec, n'ayant pas accès à une école à proximité de leur résidence;

CONSIDÉRANT QUE le terrain où serait construite la nouvelle école secondaire serait cédé au CSSP gracieusement par la Ville de Pont-Rouge;

CONSIDÉRANT l'implication de la population de Pont-Rouge et sa participation active à la venue d'une nouvelle école sur son territoire;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons que le ministère de l'Éducation et le Centre de services scolaire de Portneuf accueillent favorablement le projet de construction d'une école secondaire à Pont-Rouge, en basant leur analyse sur la population active, mais aussi sur la forte croissance démographique à l'est et au nord de la MRC de Portneuf, particulièrement à Pont-Rouge.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Vincent Caron, député de Portneuf

Date de signature de l'extrait